

La ocupación creció un 2,95% en el primer trimestre

La ocupación creció en 16.800 personas durante el primer trimestre del año en Castilla-La Mancha, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) actualizados. En términos porcentuales el crecimiento fue del 2,95%, el más alto del país y más de un punto y medio por encima de la media nacional que fue del 1,22%. La población activa en Castilla-La Mancha se eleva ya a 680.200 personas, de las que 586.500 están ocupadas y 93.700 están paradas.

Pág. 5



COAGRAL INAUGURARÁ EN GUADALAJARA SU NUEVA NAVE EN JUNIO

La Sociedad Agraria de Transformación Coagral, situada en Guadalajara, tiene previsto inaugurar en junio una nueva nave que le permitirá aumentar en 6.000 toneladas su actual capacidad de almacenamiento. Esta Sociedad agrupa a cerca de 3.100 socios y factura más de 4.000 millones de pesetas anuales.

Págs. 6 y 7

Las oficinas registraron un valor de 137.800 pesetas el metro cuadrado

El precio medio de las naves industriales aumentó un 13%

El alquiler de oficinas osciló en el 99 entre las 800 y 1.000 pts/m² al mes

Los locales comerciales registraron valores de 112.146 pts/m²

El precio medio de las naves industriales en Castilla-La Mancha aumentó el año pasado un 13%, de acuerdo con el estudio elabo-

rado por la Consultora RR de Acuña & Ass. Así, el metro construido de este tipo de locales se cifró en el 99 en 61.600 pesetas

mientras que el alquiler medio fue de 529 pesetas el metro cuadrado. Las oficinas, por otro lado, registraron precios medios de

137.800 pesetas el metro cuadrado aunque en algunos barrios de Toledo y Albacete llegaron hasta el medio millón de pesetas.

En cuanto a los locales comerciales en la región el precio medio fue de 112.146 pesetas el metro cuadrado.

Pág. 31

Las farmacias de la región, de las que menos facturan

Los farmacéuticos de Castilla-La Mancha están totalmente en contra de una Ley de Mínimos que permita abrir en la región 297 farmacias más, y apuestan por la apertura de unas 100. Este colectivo está negociando con el consejero del ramo este asunto y esperan poder llegar a un acuerdo satisfactorio para todos. La venta por oficina farmacéutica en Castilla-La Mancha es de unos 25 millones de pesetas

Pág. 5

mientras que la media nacional es de unos 50 millones, aunque existen casos como la Comunidad de Canarias, en las que llegan a facturar 100 millones de pesetas, según fuentes del sector. Para el presidente de los farmacéuticos de la región, Luis Ciller, "hay que abrir oficinas donde hagan falta, pero no liberalizar el sector" ya que consideran que de esta forma no se garantiza el servicio público.

Los agricultores pagaron 3.800 millones en seguros

Los agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha pagaron el año pasado 3.865 millones de pesetas en concepto de seguros agrarios, incluido la línea agrícola y la pecuaria. Según la Agrupación Española de Entidades Aseguradoras de los Seguros Agrarios Combinados (Agroseguros S.A.), en la región se suscribieron 46.123 pólizas, que correspondieron a 1.241.780 hectáreas. Las provincias que más in-

Pág. 26

viertieron en seguros agrarios fueron Ciudad Real y Albacete. En relación con el total nacional, los seguros agrarios combinados de la región representan el 9,8% del total nacional. El año pasado se declararon 27.102 siniestros, según la citada fuente, lo que supuso un montante de indemnizaciones de 5.571 millones de pesetas. El ejercicio del 99 ha sido el peor en toda la serie del seguro agrario combinado.

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 LyO invierte 220 millones de pesetas

LyO Productos Cárnicos, ubicada en Toledo ha invertido 220 millones de pesetas en la compra de una tercera línea de producción que ha consistido en el cambio de picadoras.

11 Bodegas Canto amplía sus instalaciones

La empresa de la localidad albaceteña de Hellín, Bodegas Canto, tiene en proyecto la ampliación de sus naves hasta los 2.000 metros cuadrados.

12 Navaloshaces fabrica 95.000 kilos de queso

Quesos Navaloshaces fabrica 95.000 kilos de queso anualmente. Esta empresa vende al exterior un 10% de su producción y su principal mercado es Estados Unidos.

15 Cuenca tendrá un directorio de empresas

La Diputación de Cuenca a través de su Patronato de Promoción y Turismo, está elaborando un directorio de empresas de la provincia así como un catálogo de los polígonos industriales.

27 AGRICULTURA La zona centro producirá 419 tm. de remolacha

La producción remolachera de la zona centro ascenderá a 419.000 toneladas en la campaña 2000-20001 según el aforo realizado de semilla distribuida a las dos azucareras de la región.

JAVIER POZO